

# Sortie de fin d'année des T4

---



**JEUDI 30 MAI 2024**

---

**Les élèves de T4**

**M. Gavaud (professeur d'allemand et professeur principal)**

**Mme Messmer (professeure d'histoire-géographie et professeure principale)**

**M. Lebeau (professeur d'EPS)**

# A la découverte de Strasbourg

Les institutions européennes, l'Orangerie, la Petite France, la ville frontalière de Kehl... à vélo.

Afin de finir l'année scolaire, de mieux connaître le fonctionnement de l'Union Européenne et de découvrir les différents quartiers de la ville, les élèves de T4 accompagnés de leurs professeurs d'histoire-géographie, d'allemand et d'EPS, sont partis à Strasbourg le 30 mai 2024.

En ce jour de résultats de Parcoursup et à quelques semaines des épreuves finales du baccalauréat, cette excursion fut l'occasion pour chacun de profiter d'une belle journée ensoleillée de printemps au grand air.

***Cette sortie a permis de se préparer pour les élections européennes et de mieux connaître les quartiers côtoyés dans quelques mois lors de la vie étudiante.***

